



Los púgiles antillanos debutarán como visitantes frente a los Guerreros de México. FOTO: RAÚL PUPO

SERIE MUNDIAL DE LA AIBA

Los Domadores de Cuba retan al campeón

Ariel B. Coya

Finalmente Cuba se las verá con el campeón defensor de la Serie Mundial de Boxeo, en la cuarta temporada del torneo que debe arrancar el próximo 15 de noviembre.

Según el sorteo efectuado por la AIBA en Lausana, Suiza, los Domadores de Cuba —como en definitiva quedó en denominarse el equipo— chocarán con los Arlans Astana de Kazajistán dentro de un complicado grupo B, en el que abrirán visitando a los Guerreros de México, semifinalistas de la edición precedente, y también chocarán con los Baku Fires de Azerbaiyán y los Húsares de Polonia.

El debut de los púgiles cubanos ante su público, en cualquier caso, está programado para la tercera semana de la competencia, durante la cual recibirán a la escuadra de Rusia en el Coliseo de la Ciudad Deportiva.

Por su parte, la llave A estará conformada por las seis franquicias restantes, los Otamans de Ucrania, los Knockouts de Estados Unidos, los Cóndores argentinos, el Trueno de Italia, las Águilas de Alemania y los Halcones del Desierto argelinos.

Sobre el formato de competencia, cabe señalar que cada equipo enfrentará a los otros integrantes de su grupo en series de ida y vuelta, con peleas a cinco asaltos de tres minutos en las diez divisiones del programa olímpico (cinco como local y cinco como visitante), y los cuatro mejores de cada llave avanzan a los octavos de finales.

“Hoy ha sido un día muy importante para la Serie Mundial de Boxeo, ya que ha puesto de manifiesto los grupos más esperados de la cuarta temporada y el calendario del certamen”, declaró el taipeiyan Ching-Kuo Wu, presidente de la AIBA. “Viendo el nivel de las 12 franquicias que tomarán parte, esperamos un torneo emocionante y muy competitivo. Les deseo lo mejor a todas”.

Atletismo en varios niveles y latitudes

Harold Iglesias Manresa

Soplan aires atléticos en diversas latitudes y los exponentes cubanos de campo y pista se mueven al compás de ellos con el Mundial de Moscú (entre el 10 y el 18 de agosto) en el horizonte. Así, la martillista Yipsi Moreno brilló para imponerse en el Mitin Stannislas de Nancy, Francia, con 73,23.

La camagüeyana materializó otra incursión sobre los 73 metros y de esa forma aventajó sin grandes contratiempos a la rusa Gulfiya Khanafeyeva (71,64) y a la anfitriona Stephanie Falzon (67,92).

Pero eso no es todo: mañana Lausana (Suiza), octava parada de la IV Liga del Diamante contará con la presencia de las discóbolas Yarelis Barrios y Yaimé Pérez, los triplistas Ernesto Revé y Pedro Pichardo y Omar Cisneros en los 400 c/vallas.

El movimiento en el Viejo Continente no cesará, pues con récord de participación de 1 532 atletas (de ellos 713 damas) subirá el telón el próximo día 10 la lid del orbe de cadetes en Donetsk, Ucrania. Allí defenderán nuestra tradición el triplista Lázaro Martínez (16,53 metros), el vallista Roger Iribarbe (13,33, segundos), el velocista Reinier Mena (20,75 en el doble hectómetro), Santiago Ford (6 392 puntos en el octatlón), Jersy Díaz (5 501-heptatlón), Yuleimis Aguilar (54,98 en jabalina), Stefani Amador (13,39 en 100 c/v) y Luis Enrique Zayas en salto de altura.



La camagüeyana Yipsi Moreno, amén de presentarse bien difícil el panorama, intentará pugnar por presencias en Moscú, su séptima incursión mundialista.

DE ESTE LADO DEL ATLÁNTICO

Mientras eso sucede en Europa, a este lado del Atlántico, la unidad Deportiva Bicentenario, de la ciudad mexicana de Morelia, será sede del XXIV Campeonato Centroamericano y del Caribe de Atletismo este fin de semana. En busca del crono de clasificación mundialista irá el 4x400, compuesto por Orestes Rodríguez, Yoandrys A. Lezcay, Noel Ruiz y Raidel Acea.

La comitiva se completa con Amaury Valle (400 c/v) y Yordan O’Farrill (110 c/v), así como Rose Mary Almanza (800 metros), Adriana Muñoz (1 500) y Andy González (800).

EN RÓTERDAM...

Hoy, de nuevo Cuba-Holanda



SIGFREDO BARROS

Entre el derecho vueltabajero Vladimir Baños y el zurdo pinero Wilber Pérez está el abridor por la selección cubana hoy, en el segundo duelo ante Holanda, en la cuarta jornada del XIV Torneo Interpuertos de Rótterdam, que se completa con el choque entre Curazao y el campeón de la anterior edición, Taipeí de China.

Pobre ha sido el desempeño ofensivo de los ahijados de Yovani Aragón en los dos primeros desafíos, con solo tres carreras anotadas y 12 jits en 60 turnos, para discreto promedio de 200. Pero es de esperar un repunte, teniendo en cuenta que en el equipo militan varios de los mejores bateadores de nuestro béisbol.

Los holandeses vieron caer su invicto ayer ante Curazao, equipo que tuvo en el relevista Kevin Kelly a un autor de seis ponches en cuatro innings, con tres

sencillos aceptados, y en Edinho Meyer a su mejor bateador, de 2-2, impulsando empate y gane.

URQUIOLA REGRESA CON EL “TSUNAMI”

PINAR DEL RÍO.—El experimentado Alfonso Urquiola, el hombre que ha conducido al béisbol de esta provincia a sus dos últimos títulos en series nacionales, comandará nuevamente al equipo pinareño durante la próxima temporada.

A dos años de haber guiado contra todo pronóstico al “tsunami” verde a ganar el campeonato, el estelar exjugador asume nuevamente el mando de una selección que luego de su salida (a solicitud personal, con el propósito de acogerse a un descanso) no ha logrado volver a incluirse en los play off.

Junto a una larga y exitosa carrera como atleta, que lo llevó a ser considerado uno de los mejores segunda base que ha pasado por nuestra pelota, Alfonso Urquiola posee una fructífera trayectoria como director dentro y fuera de Cuba.

Su desempeño al mando del equipo pinareño fue determinante en la conquista del título durante la Serie de Oro, en tanto, al frente de la Selección Nacional, alcanzó el primer lugar en los Panamericanos de 1999, un evento que representó además la clasificación para los Juegos Olímpicos del año siguiente.

Julio Alberto Candelaria, comisionado provincial de béisbol, explicó a **Granma** que en los próximos días el destacado manager encabezará un concentrado de entrenamiento similar al que se hizo previo a la Serie 50, a fin de trabajar en las principales dificultades detectadas con la base del equipo junto a un grupo de atletas jóvenes. (**Ronald Suárez Rivas**)

ANOTACIÓN POR ENTRADAS

	NEPTUNUS FAMILIESTADION	C	H	E
HOL	000 000 200 0	2	8	0
CUR	001 000 010 1	3	10	1

G: Kevin Kelly (1-0). P: Bayron Cornelisse (0-1).